



Kinder für Schul-Stiftungs-Spendenlauf bereit

Schüler der Klasse 4a der Grundschule Tegelweg trainieren mit ihren Laufpaten: Bezirksbürgermeister Harry Grunenberg (hinten, von links) und Lutz-Rainer Hölscher, Stellvertretender Bezirksbürgermeister und Schirmherr des Spendenlaufs. Heinz-Werner Seider von der Wohnungsgenossenschaft Vahrenheide/Sahlkamp, Stiftungsratsvorsitzende Afra Gamoori sowie Stiftungsvorstandsmitglied Hans-Jürgen Jerschewski.

FOTO: GERDA GIEGOLD-GSTALTMAYR

Sahlkamp. „Im Sahlkamp läuft's!“ – auf diesen Satz lässt sich die Spendenlauf-Aktion am 11. Mai rund um den Stadtteilbauernhof zusammenfassen. Vierhundertfünfzig Schüler aus vier Schulen fiebertn schon jetzt dem Startschuss des 14. Schul-Stiftungs-Spendenlaufs entgegen. Angefeuert werden sie von ihren Laufpaten, darunter Ratsfrau Afra Gamoori und dem

Schirmherrn des Laufs, den stellvertretenden Bezirksbürgermeister Lutz-Rainer Hölscher.

Aber nicht nur die Grundschule Tegelweg mit allen vier Jahrgängen, sondern auch vier Klassen aus dem 5. Jahrgang der IGS Bothfeld und dreißig Klassensprecher aus der Grundschule Fridtjof-Nansen in Vahrenheide laufen mit. Mit dabei sind außerdem Schüler aus zwei

Klassen des 6. Jahrgangs der IGS Vahrenheide/Sahlkamp. Ursula Schroers, Vorstandsvorsitzende der Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide, ist begeistert: „Dieses Lauffest gehört für die Kinder im Stadtteil zum Schuleben dazu. Großartig, dass sich schon die Jüngsten so für ihren Stadtteil engagieren.“

Sollte das Wetter am Lauftag nicht mitspielen, wird der Lauf

eine Woche später, am 18. Mai, nachgeholt.

Wer die Schüler als Klassenpaten mit einer Spende unterstützen will, kann sich mit Harry Rothmann unter Telefon (0511) 16 84 80 54 oder per E-Mail an stadtteilstiftung@htp-tel.de in Verbindung setzen.

Infos zur Stadtteilstiftung gibt es im Internet unter www.stadtteilstiftung.de